



Bei der Nikolausaktion der Kolpingfamilie Spaichingen am 5. Dezember waren acht "Nikolauspaare" unterwegs, um über 60 Spaichinger Familien zu besuchen.



Der Vorstand der Kolpingfamilie Spaichingen, Michael Wientges (Mitte links), überreichte an Stefan Schuhmacker vom Verein Schuhmuckl e.V. einen Scheck über 2000 Euro. Der Erlös stammt von der diesjährigen Nikolausaktion der Kolpingfamilie. Schuhmuckl e.V. hilft bedürftigen Kindern und Jugendlichen in Kolumbien.

Bilder dieser Seite: Matthias Glückler